



La sabiduría también se premia

María Teresa Rego, del IES Claudio Rodríguez, reconocida por lograr la nota más alta de Zamora en Selectividad: 9,21

RAQUEL BARTOLOMÉ
ZAMORA

Todo esfuerzo tiene su recompensa y ayer lo pudieron comprobar los mejores estudiantes de la Selectividad 2011. Un total de 79 jóvenes procedentes de Ávila, Salamanca y Zamora recibieron los Premios de Acceso por sus altas calificaciones. El acto de entrega, celebrado ayer por la mañana, estuvo presidido por el rector de la Universidad de Salamanca Daniel Hernández.

El Paraninfo de las Escuelas Mayores, en Salamanca, fue el lugar escogido para la entrega de Premios de Acceso 2011. Hernández dio los galardones a los 79 jóvenes que obtuvieron una nota de 8,5 o superior en la convocatoria de junio a las pruebas de acceso para cursar estudios universitarios. Los premios consistieron en un diploma y la matrícula gratuita para el primer curso en las aulas de la institución académica salmantina.

Para la citada celebración se contó con la presencia de el delegado territorial de la Junta de

Castilla y León en Salamanca, Bienvenido Mena; los vicerrectores de Docencia y de Estudiantes e Inserción Profesional, José Ángel Domínguez y Cristina Pita, respectivamente; y el presidente de la Comisión de Pruebas de Acceso de la Universidad, Antonio López Almorox, además del ya citado rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández.

Un 94,32% de los estudiantes de Bachillerato, contando los de Zamora, Ávila y Salamanca, se presentaron y superaron en junio la fase general de las Pruebas de Acceso a la Universidad en el distrito universitario de Salamanca obteniendo la calificación de apto o aprobado. Este dato contrasta con el del año anterior en la misma convocatoria donde el porcentaje fue un poco más bajo con un 92,55% de aprobados entre los presentados.

De los 2.589 alumnos que realizaron la Selectividad en los campus de Ávila, Salamanca y Zamora 2.442 lograron superar las Pruebas de Acceso y solo 147 no



Los 79 estudiantes posan con sus diplomas y sus matrículas gratuitas para el primer curso.

ALMEIDA

superaron los ejercicios. Dentro de las calificaciones englobadas en el término apto estarían los 1.489 que obtuvieron un aprobado, los 885 que alcanzaron el notable y por último los 68 restantes que lograron obtener el sobresaliente mientras que en el año 2010 sólo lo consiguieron 57 estudiantes.

Calificaciones

Igual que en 2010, la calificación más alta del distrito universitario de Salamanca fue la obtenida por

un alumno de Ávila, Iván Monge Lobo, que cursó sus estudios de 1º y 2º de Bachillerato en el IES Alonso de Madrigal de Ávila. Monge alcanzó el sobresaliente con una calificación total de 9,56. En el campus de Zamora la mejor puntuación corrió a cargo de la alumna del IES Poeta Claudio Rodríguez María Teresa Rego Tejeda, que logró el sobresaliente con un 9,21. En Salamanca la estudiante más destacada pertenecía al IES Vaguada de la Palma,

Alicia Álvarez López que obtuvo también el sobresaliente. Su nota sumó en global 9,45.

Un total de 79 estudiantes fueron premiados ayer. De ellos 68 jóvenes alcanzaron el sobresaliente y 11 el notable superando la puntuación de 8,5. Todos ellos tienen algo en común la dedicación y la constancia que han hecho que el trabajo de todo el curso dé sus frutos. A estos grandes estudiantes solo les queda disfrutar de un verano bien merecido. ■